
 

一 般 質 問 通 告 表 

令和元年第３回姶良市議会定例会（９月３日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１．和田 里志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．奥之宇都線（宇

都トンネル）工事に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．校区コミュニテ

ィや自治会、各種団

体と行政の関わり、

自治会未加入者問

題について  

 

 

 

 

 

本トンネル工事は想定を超える湧水や

落盤などで、たびたび追加工事や請負契

約の変更を余儀なくされ、先の臨時会や

定例会においても、大幅な補正予算の追

加と工事請負契約の変更議案が議決され

工期もさらに延長された。 

この度ようやく貫通式が行われ、その

全容が現れるとともに工事もいよいよ最

終段階を迎えようとしている。 

そこで、その後の工事の進捗状況と対

応等について以下を問う。 

（１）現在の工事状況と本市施工部分の

完工見通しについて 

（２）掘削補助工法の施工状況と設置判

断結果について 

（３）工事の施工管理と監督職員による

施工状況の検査等は適切に行われた

か。 

 

（１）共生・協働のまちづくりを一層推

し進めるために、各地域担当職員の代

休制度導入について 

（２）各種団体や自治会未加入者からの

様々な要望等に対する行政の対応、特

に道路・側溝等の問題について 

（３）自治会未加入者を減らすために、

行政で対応できることについて 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

２．湯川 逸郎 

 

 

 

 

 

１．姶良～鹿児島間

の交通網の在り方

について 

 

 

 

（１）６月・７月の大雨による国道１０

号の通行止め・ＪＲ日豊本線の運転見

合せ・高速道路の通行止めがあり、鹿

児島市内への通勤・通学に大きな支障

をきたしたと思うがこの事をどのよう

に捉えているか。 

市 長 

 

 

 

 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ごみの取扱いに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（２）鹿児島市内への通勤・通学者の多

い姶良市として、国・県への働きかけ

が急務であると思うがどのように考え

ているか。 

（３）鹿児島空港も近く、また、大型商

業施設（イオンタウン）のある姶良市

として、加治木港を活かし、緊急時に

備え加治木・鹿児島間の海を活用した

船の運行等の要請を国・県にすべきと

思うがどのように考えているか。 

 

（１）前回、粗大ごみの運搬経費につい

て質問を行ったが、過去５年間の経費

の推移と内訳を問う。 

（２）現在、ごみの収集に関し長年に渡

って随意契約している主な事業とその

内容及び事業ごとの金額を問う。また、

随意契約の際には、十分な検討がなさ

れているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

３．田口 幸一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．稲荷橋の拡幅改

良について 

 

 

 

 

 

 

２．耕作放棄地の管

理について 

 

 

３．姶良市の食料自

給率について 

 

 

４．市道、農道のパ

トロールについて 

過去、同僚議員も含め数回にわたり質

問したが、いずれも稲荷橋の上下流側の

約４００メートルに県道及び１級市道

橋があることや事故がないことから歩

道橋の設置は考えていないとのことだ

ったが、その後、設置に関して検討及び

協議されたのか問う。 

 

市内各地の田畑に雑草が繁って見苦し

い。地権者に連絡して刈り取ることはで

きないか。 

 

（１）米が全体に占める比率はいくらか。 

（２）有機野菜の栽培が全体に占める比

率はいくらか。 

 

道路破損箇所の修復はどのようになさ

れているか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

農業委員会

会 長 

 

市 長 

 

 

 

市 長 


